



## Martina Weil rompe su propio récord de Chile en los 400 metros y brilla en la Diamond League de Estocolmo

La velocista chilena Martina Weil lo volvió a hacer. En una jornada marcada por la exigencia y el alto nivel de competencia, la atleta nacional estableció un nuevo récord de Chile en los 400 metros planos, esta vez en el marco de la prestigiosa Diamond League de Estocolmo, uno de los principales eventos del atletismo internacional.

Weil, de 24 años, cruzó la meta en un tiempo de 50,39 segundos, superando los 50,56 que ella misma había conseguido hace menos de dos meses, en mayo, durante el World Athletics Continental Tour en el Estadio Mario Recordón de Santiago. Con este crono, no solo se posicionó quinta en la competencia, sino que confirmó su crecimiento sostenido y su presencia entre las mejores especialistas del orbe.

### PROYECCIÓN INTERNACIONAL Y RUMBO AL MUNDIAL

El resultado en Suecia ratifica el excelente momento que vive la deportista chilena, quien ha venido cosechando marcas sobresalientes durante esta temporada. Su actuación en la Diamond League no solo le permite medirse con las grandes figuras del atletismo mundial, sino que también afirma su proyección con miras al Mundial de Atletismo que se disputará en Tokio en septiembre. La entrenadora por Gert Weil y Ximena

Restrepo, históricos del deporte chileno y sus propios padres, ha sabido combinar talento, disciplina y experiencia internacional para convertirse en una de las principales cartas del atletismo chileno contemporáneo.

### UN PRESENTE BRILLANTE PARA EL ATLETISMO CHILENO

El nuevo récord de Martina Weil llega en un contexto de renovada esperanza para el deporte nacional, que ha visto en la figura de la velocista un ejemplo de perseverancia y alto rendimiento.

Su paso por el atletismo universitario en Estados Unidos, sus logros en competencias sudamericanas y su enfoque en el alto rendimiento han hecho de Weil un referente para las nuevas generaciones.

Con esta marca, Weil se acerca cada vez más a los estándares de clasificación directa para las instancias finales de torneos globales, y se proyecta como una de las posibles protagonistas de la delegación chilena en los próximos Juegos Olímpicos de París 2024, para los que ya cuenta con opciones concretas de clasificación.